



Hogar ▶ América Latina ▶ Los mercados emergentes están impulsando los dividendos globales a niveles récord

# Los mercados emergentes están impulsando los dividendos globales a niveles récord



En América Latina, la empresa brasileña Petrobras registró un aumento significativo en los pagos, pagando un dividendo total de \$ 21,7 mil millones (frente a \$ 9,1 mil millones en 2021), lo que la convierte en el segundo mayor pagador de dividendos del mundo (Foto: Fernando Frazão-Agência Brasil)

Fecha: 04 . marzo 2023  
 Hora: 12:21 p.m.  
 Departamentos: América Latina , Política y Economía  
 Comentarios del lector: 0 comentarios  
 Autor: Redactor



Los dividendos globales registraron un crecimiento sólido en 2022, alcanzando un máximo histórico, según el índice de dividendos globales de Janus Henderson. Una parte significativa de ese aumento provino de los mercados emergentes, dijo el administrador de activos. Los dividendos crecieron un 8,4 % en 2022 para alcanzar un máximo histórico de 1,56 billones de dólares. Eso se debió en gran parte a que aumentaron una quinta parte en los mercados emergentes a un récord de \$151,400 millones, el doble de la tasa de 2016. La firma de gestión de activos señaló que en América Latina, Brasil reportó un crecimiento

general del 24 % o registró un crecimiento subyacente del 30,1 %. En México, los dividendos aumentaron un 4,1 % en general, o un 10,7 % subyacente. En ambos casos, según Janus,

## Energía y finanzas explican la mitad del aumento

Junto con el sector financiero, los productores de petróleo y gas contribuyeron con la mitad del crecimiento de los dividendos globales el año pasado. Esto se vuelve más claro cuando se observan las tendencias sectoriales, explica Janus en su informe. El aumento de los precios de la energía debido a una variedad de factores significó que los productores de petróleo y gas contribuyeron con casi una cuarta parte del aumento en los dividendos globales. Las

Suche in 45.049 News ... 🔍

### Socios - Red

### Informado diariamente



¡Suscríbete al boletín!

Email-Adresse eintragen...



### vídeo actual



### Noticias actuales

- 04 de marzo de 2023 | 13:09  
Ecuador firma contrato por proyecto de energía solar
- 04 de marzo de 2023 | 12:52  
Perú está perdiendo la mitad de sus glaciares
- 04 de marzo de 2023 | 12:44  
Sospecha de gripe aviar: casi 3.500 leones marinos muertos en Perú
- 04 de marzo de 2023 | 12:21  
Los mercados emergentes están impulsando los dividendos globales a niveles récord
- 04 de marzo de 2023 | 12:03  
Colombia: Aerolínea Satena inicia vuelos regulares en la ruta Bogotá-Caracas-Bogotá

Más América Latina

- Ecuador firma contrato por proyecto de energía solar
- Perú está perdiendo la mitad de sus glaciares
- Sospecha de gripe aviar: casi 3.500 leones marinos muertos en Perú
- Colombia: Aerolínea Satena inicia vuelos regulares en la ruta Bogotá-Caracas-Bogotá
- Catástrofe climática: pronósticos para la cosecha de soja y maíz en Argentina

América Latina - Resumen >

Más política y economía

- Surinam: El capital y la deuda
- "Nazis" de Nicaragua: investigadores de la ONU citan a la Alemania de Hitler
- FMI aprueba más de US\$1.700 millones para Jamaica
- Western Union: programa piloto para enviar dinero a Cuba
- Brasil-Ucrania: Lula habla con Zelensky

Política y economía - Resumen >

Redes sociales

@latinapress folgen

Nuevo en la Red Portal IAP

- Ecuador firma contrato por proyecto de energía solar**  
El viernes (3), el gobierno ecuatoriano firmó un contrato con la empresa española Solarpack para la construcción y operación del primer gran...
- Perú está perdiendo la mitad de sus glaciares**  
Según un informe, Perú ha perdido el 49,9% de sus glaciares y el 3,9% de su vegetación natural en los últimos 37 años, lo que explica el impacto...
- Sospecha de gripe aviar: casi 3.500 leones marinos muertos en Perú**  
Fachleute des Nationalen Dienstes für staatlich geschützte Naturgebiete (Sernanp) haben den Tod von 3.487 Pelzrobben (Otaria flavescens) in sieben Nat...
- Schwellenländer treiben weltweite impulsando los dividendos globales a niveles récord**  
Los dividendos globales registraron un crecimiento sólido en 2022, alcanzando un máximo histórico, según el índice de dividendos globales de Janus Henderson, huevo...
- Colombia: Aerolínea Satena inicia vuelos regulares en la ruta Bogotá-Caracas-Bogotá**  
Con 44 pasajeros a bordo de un avión Satena, la aerolínea estatal inició su vuelo regular directo Bogotá-Caracas. El presidente...

empresas de los países emergentes registraron los mayores incrementos. En América Latina, la empresa brasileña Petrobras experimentó un aumento significativo en sus pagos, pagando un dividendo total de \$ 21,7 mil millones (frente a \$ 9,1 mil millones en 2021), lo que la convierte en el segundo mayor pagador de dividendos del mundo. La única empresa que superó a Petrobras en pago de dividendos fue la empresa minera australiana BHP. La empresa colombiana Ecopetrol, que pagó \$ 4.7 mil millones en dividendos el año pasado (frente a \$ 193 millones en 2021), lideró la tendencia. Los bancos y otras firmas financieras agregaron otro trimestre al crecimiento gracias a una recuperación de dividendos posterior a la pandemia. En América Latina, el banco mexicano Banorte aumentó su dividendo en \$801 millones a \$1,700 millones. Ecopetrol, que pagó \$ 4.7 mil millones en dividendos el año pasado (frente a \$ 193 millones en 2021), encabezó la tendencia. Los bancos y otras firmas financieras agregaron otro trimestre al crecimiento gracias a una recuperación de dividendos posterior a la pandemia. En América Latina, el banco mexicano Banorte aumentó su dividendo en \$801 millones a \$1,700 millones.

Crecimiento de base amplia

A pesar de los claros ganadores en cada sector, el crecimiento fue generalizado, con el 88% de las empresas a nivel mundial aumentando sus dividendos o manteniéndolos estables. Una excepción fueron los dividendos de empresas del sector minero. Los precios más bajos de las materias primas hicieron retroceder los dividendos de la minería desde su máximo histórico en 2021 e impidieron un récord aún mayor en los mercados emergentes. Las distribuciones de Vale en Brasil y Grupo México cayeron fuertemente.

señales de desaceleración

Los analistas de Janus Henderson pronostican un crecimiento de dividendos más lento en 2023, con \$1,60 billones en pagos de solo un 2,3 % en general, o un aumento subyacente de solo un 3,4 %. Hay indicios de que las subidas de tipos de interés para combatir la inflación están teniendo un impacto en la disposición de las empresas a aumentar sus dividendos: en EE. UU., los dividendos aumentaron un 5,5 % en el cuarto trimestre. "A pesar de la inflación, los aumentos de las tasas de interés, la guerra en Ucrania y la caída de los precios de los activos en 2022, los dividendos continúan creciendo, lo que subraya su importancia", dijo Jane Shoemake, gerente de cartera de acciones globales de Janus. Para 2023, ve incertidumbre sobre las perspectivas de los dividendos. El flujo de efectivo corporativo se verá reducido tanto por la menor demanda como por los mayores costos de endeudamiento, lo que limitará el crecimiento de los dividendos. Pero, dijo Janus, los dividendos son menos volátiles que las ganancias y la cobertura de dividendos (la relación entre ganancias y dividendos) es alta en este momento. A pesar de los imponderables, es posible un mayor crecimiento.

**P.S.: Sind Sie bei Facebook? Dann werden Sie jetzt Fan von agência latinapress! Oder abonnieren Sie nuestro boletín gratuito** y reciba las últimas actualizaciones todos los días por correo electrónico!

© 2009 - 2023 agência latinapress News & Media. Reservados todos los derechos. Todos los contenidos de este sitio web están protegidos por derechos de autor. Se permite la reproducción y distribución únicamente con el permiso previo por escrito de IAP. Los artículos e informes de lectores marcados por su nombre no reflejan necesariamente la opinión de los editores. Para envíos y comentarios, utilice el formulario de contacto .

También te puede interesar esto

10 de marzo de 2022 - 11:30 | 0 comentarios



## emergentes

Laut dem aktuellen „Janus Henderson Global Dividend Index“ haben sich die weltweiten Dividenden im Jahr 2021 kontinuierlich erhöht. Die Dividenden der Unternehmen sind im Vergleich zu den Dividenden im Jahr 2019 um 10,5 % gestiegen. ▶



26 de octubre de 2020 - 13:44 | 0 comentarios

### La deuda de los mercados emergentes supera los 4 billones de dólares por primera vez

La deuda denominada en dólares estadounidenses en los mercados emergentes ha superado los 4 billones de dólares por primera vez. Así lo demuestran los datos actuales del Bank for International ▶



04 enero 2022 - 15:27 | 0 comentarios

### Brasil registra superávit comercial récord

Según datos oficiales, en 2021 Brasil logró un superávit comercial récord de sesenta y un mil millones de dólares estadounidenses. El Ministerio de Economía asume que este valor en ▶



10 de marzo de 2022 - 12:37 | 0 comentarios

### Latam Airlines aumenta miles de millones en pérdidas

„Latam Airlines“, Lateinamerikas größte Airline-Gruppe, verzeichnete im Geschäftsjahr 2021 einen Nettoverlust von 4,647 Milliarden US-Dollar. Dies entspricht einem Anstieg von 2,2 % gegenüber den ▶



18 de octubre de 2022 - 5:47 am | 0 comentarios

### Las compañías financieras globales continúan impulsando la deforestación

Las instituciones financieras más grandes del mundo han prestado su apoyo a las empresas de agricultura, silvicultura y uso de la tierra, las mayores responsables de la deforestación ▶

## sección de comentarios

Nota: Esta sección de comentarios está moderada. Los lectores tienen la oportunidad de dar su opinión sobre el artículo relevante. Esta área no está destinada a maldecir o insultar a otras personas, expresar enojo o simplemente publicar enlaces a videos, redes sociales y otras fuentes de noticias. En tales casos, nos reservamos el derecho de moderar, eliminar o, si es necesario, no publicar el comentario.

¡Aún no se han realizado comentarios para esta noticia!

Nombre (requerido)

Correo electrónico (no será publicado) (requerido)

sitio web

Acepto que mis datos ingresados y mi dirección IP solo serán verificados y almacenados por el programa Akismet en los EE. UU. con el fin de evitar el spam. Obtenga más información sobre Akismet y las opciones de exclusión.

Enviar comentario

### áreas temáticas

política economía

panorama

Medios culturales

Ciencia y Salud

Naturaleza y Medio Ambiente

familia y asuntos sociales

Deportes

Viajes mundiales

### Descripción general

### Blogs y columnas

Editorial

reellenografías

En busca de pistas literarias en Cuba

Swissfot en directo desde Haití

informes de lectores

Nuevo comienzo en Bolivia

Latinoamérica desde abajo

aventuras en tobago

### caribe

### América Latina

Argentina

Belice

Bolivia

Brasil

Chile

Costa Rica

Ecuador

El Salvador

Guatemala

Guayana, Guayana Francesa y Surinam

Uruguay

### Ofertas especiales

Terremotos y Volcanes

temporada de huracanes 2022

temporada de huracanes 2021

temporada de huracanes 2020

temporada de huracanes 2019

temporada de huracanes 2018

temporada de huracanes 2017

Juegos Olímpicos 2016

temporada de huracanes 2016

temporada de huracanes 2015

temporada de huracanes 2014

### agencia latinapress

imprimir

Condiciones de uso

protección de Datos

Boletín informativo

Contacto

### Socios Publicitarios / Editores

datos de medios

pancarta de imagen

asociación de noticias

Últimas noticias

Comentarios del lector

mensajes cortos

galería de fotos

Bahamas y compañía

República Dominicana

Haití

Jamaica

Cuba

Puerto Rico

Huracanes

Colombia

México

Nicaragua

Panamá

Paraguay

Perú

Uruguay

Venezuela

Copa Mundial de Fútbol 2014

temporada de huracanes 2013

Elecciones en Venezuela 2013

Elecciones en Venezuela 2012

conferencia ambiental rio+20

Juegos Olímpicos de 2012

temporada de huracanes 2012

temporada de huracanes 2011

Miss Universo 2011

Rock en Río 2011

Copa América 2011

Copa Mundial de Fútbol 2010

temporada de huracanes 2010

Miss Universo 2010



¡Informado a diario!

Email-Adresse eintragen...



© 2009 – 2023 agência latinapress es una oferta de International Affiliate Press y parte de IAP PortalNetwork . • Todos los derechos reservados.  
Facebook • Twitter • Canal RSS • Programado en XHTML y CSS válidos • Resolución de monitor recomendada: 1280 px o superior